



GUIÓN DE LA RAZA

El jefe del Estado, excelentísimo señor don Francisco Franco Bahamonde, Generalísimo de los Ejércitos Nacionales y salvador del honor de España

quión

REDACCIÓN, ADMINISTRACIÓN E IMPRENTA: MARSE LUIS, 22 • TELÉFONO 2187

Table with subscription rates: PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN. Trimestre: 750 pesetas, Semestre: 1500, Año: 3000. Edición de la tarde.

Año II. N.º 488.-Córdoba.-Martes 14 Septiembre 1937

El glorioso Ejército nacional ha continuado su victorioso avance en el frente de León, arrollando al enemigo

Una criminal maniobra de Belarmino Tomás

Traslada a una embarcación a los ancianos, mujeres y niños de derechos que tiene prisioneros

FRENTE DE ASTURIAS.—Es canallasco el caso y digno de los sentimientos marxistas el hecho que acaba de tener lugar en el puerto de Musel, en Asturias.

Nuestra gloriosa aviación, exponiéndose virilmente, ha venido bombardeando los barcos rojos de la costa de Gijón como objetivos bélicos concretos importantes, echando a pique a algunos.

A la sensibilidad y a la civilización europeas brindamos este caso más del feraz salvajismo anarco-marxista.

De 1.ª Enseñanza

Circular importante

En el «Boletín Oficial» del día 9 del actual se publica una circular de la Comisión de Cultura y Enseñanza compuesta de siete instrucciones con una disposición final.

- 1.º se ocupa del régimen interino de las Comisiones provinciales encargadas del nombramiento de maestros provisionales y de interés para las escuelas nacionales de Primera Enseñanza.
2.º Aspirantes con destino provisional a destinos comprendidos en el grupo A.
3.º Aspirantes comprendidos en el grupo B.
3.º Nombramiento de alumnos maestros.
4.º Aspirantes a interinidades.
6.º Maestros trasladados por sanción.
7.º Por recursos.
8.º Una disposición final.

Con licencia

Doña Carmen Prieto, de Baena, comunica a esta Sección Administrativa hacer uso de licencia concedida.

Viva el Caudillo!

PASQUIN

Franco ha dado las leyes sociales más avanzadas de Europa. Franco ha hecho con la batalla del trigo la revolución del campo. Franco es el patrono de los obreros y el padre de los españoles.

FARSANTES, DANZANTES Y MALEANTES

«necesidades del mercado.» Copiado al pie de la letra y cuyo original tenemos a disposición de nuestros lectores. Por nuestra parte nos limitamos a lamentar que la Generalitat no posea el pienso suficiente para cubrir sus necesidades. Comprendemos que un puñado de cebada haría la felicidad del más exigente consejero. Pero no podemos enviársela. Barcelona y Córdoba tropiezan con ciertas dificultades de comunicación. Además, no nos resolveríamos a dejar a nuestros buyes a media ración para cederse a otros. Claro que entre compañeros—dirá Companys—hay que ayudarse mutuamente. De todos modos, antes de sisar cebada de un pesebre próximo, consultaremos a «Jardiner» y «Caret». Dos estupendos buyes, propiedad de un amigo nuestro. Y si ponen buena cara...—DICK.

COMENTARIO

ESTADÍSTICAS PARA ANALFABETOS

La propaganda de la España marxista aspira a demostrar que el campesino español, como consecuencia de un régimen exageradamente latifundista vivía en la miseria antes del comienzo de las hostilidades y que su situación ha mejorado mucho después de la experiencia anarco-comunista.

Dice por ejemplo, que antes del inicio de la guerra 14 latifundistas poseían 383 062 hectáreas y que seis grandes señores poseían 264 637 hectáreas. Estas cifras dan un cociente de más de 27 000 hectáreas por latifundista y más de 44 000 por gran señor.

Dichas cifras no son, por otra parte, exactas. El «Anuario Estadístico de España» (1934), con cifras relativas a 1933, nos dice en efecto, que el latifundio era la excepción en España. La Ley de Reforma Agraria votada en 1932, sólo afectaba a ocho provincias de las cincuenta en que se dividió España.

Lo que nos piden del frente

Una «Radio» para los soldados

Sabemos que la Compañía de Ametralladoras del 7.º Batallón del Regimiento de Cádiz desea que se le proporcione una radio. Los soldados de esa unidad—«Tercio chico», se llama con justicia a los bravos soldados del Regimiento de Cádiz—se encuentran desatados en el campo y desean oír las charlas del General y las emisiones de Salamanca.

Esperamos que nuestros bravos soldados no se vean defraudados. Una radio grande o pequeña, más buena o menos buena. Lo que sea. Hay que enviarla. El aparato deberá enviarse al 7.º Batallón del Regimiento de Cádiz, Compañía de Ametralladoras. En «Los Carrillos» (Villaharta).

Los anarquistas catalanes en lucha con los internacionales

Atacaron los anarquistas el almacén de víveres de la Brigada Internacional

BARCELONA.—En Caspe, donde reside actualmente el Cuartel General bolchevista para el frente de Aragón, se produjeron ayer severos tumultos entre las milicias anarco-sindicalistas de la 22 división y los extranjeros de la brigada Lister, visto que éstos eran mejor alimentados que los españoles.

El último acto al que asistieron los huérfanos españoles en Italia

Ante el Duce realizaron ejercicios gimnásticos y danzas típicas españolas

ROMA.—Los concurrentes al Campo de Mussolini para los hijos de los italianos que residen en el extranjero y los hijos de combatientes españoles que han sido huéspedes del campo de España dieron término a sus actividades educativas con un imponente acto demostrativo, gimnástico y moral que tuvo lugar ante el Duce en el magnífico Stadium de la plaza de Siena en la villa de Humberto.

Se hallaban presentes para recibir al Duce el ministro Eltteri, el secretario, el subsecretario del Ejército, el subsecretario de Negocios Extranjeros y los miembros del Cuerpo Diplomático, entre los que figuraban el embajador de España en el Quirinal y otras personalidades.

En el centro del Campo se hallaban formadas las centurias de los vanguardistas italianos en el extranjero, las jóvenes fascistas flechas, muchas falangistas y los contingentes de jóvenes extranjeros que han permanecido varios días en el Campo de Mussolini como huéspedes de Italia.

El Duce llegó acompañado del ministro de Negocios Extranjeros conde de Ciano, siendo recibidos por el Director general de los italianos en el Extranjero.

Mussolini llevaba el uniforme de comandante general de las milicias y al subir a la tribuna aquella imponente masa juvenil se levantó, estallando con entusiasmo en grandiosa ovación a la que se sumó la multitud que coronaba los alrededores de la plaza de Siena.

El comandante Farini ordenó el saludo al Duce, que fué respondido con un solo grito por todos los presentes. El comandante del Contingente Hi-

DE LA ALCALDIA

Al interesado

Para informarse de un asunto de su verdadero interés, deberá pasarse por la secretaría especial de la Alcaldía, Manuel Conejero Catalán, domiciliado en Ronda de la Fuensentilla, 23, o algún familiar.

Por otra parte la extensión declarada por los grandes de España a los fines de la Reforma Agraria, era de 577.000 hectáreas, propiedad de 99 miembros de la grandeza, o sea menos de 6.000 hectáreas por propietario.

A los efectos de la Reforma Agraria se habían expropiado hasta fines de 1933, bajo la égida republicano-socialista 370 fincas, con una extensión de 89.127 hectáreas que permitieron asentar 8 552 campesinos.

La propaganda roja dice que antes de la revolución existían en España 21 millones de hectáreas improductivas. Otra afirmación falsa. La extensión total de España es de 50 millones y medio de hectáreas.

La propaganda marxista, basada como se ha visto en la sistemática alteración de hechos y cifras, no vacila naturalmente, en afirmar a los cuatro vientos: «ayer, jornales de hambre, miseria, analfabetismo».

El bloqueo del puerto de Gijón

Las fortificaciones de la costa han sido bombardeadas

SANTANDER.—Las fuerzas navales que ejercen el bloqueo del puerto de Gijón bombardearon ayer intensamente las fortificaciones construidas por los rojos en la costa.

A pesar de la lluvia la Aviación nacional voló durante el día de ayer repetidas veces sobre Gijón arrojando multitud de proclamas, en las que se invita a la población a que se revele contra los anarquistas y comunistas.

Santoral y cultos

Santo del día: La Exaltación de la Santa Cruz.—Mañana: Los Dolores gloriosos de Nuestra Señora.

Advertimos a nuestros comunicantes que todo el original que se nos envíe después de las dos de la tarde no podrá publicarse el mismo día, dada la hora de nuestro cierre.

Negrin acusado de asesino ante la Sociedad de Naciones

Como era de esperar, fué desplazado de la presidencia del organismo ginebrino

GINEBRA.—Con motivo de la inauguración de la reunión de la Sociedad de Naciones, por el presidente del Consejo de la España roja, Juan Negrin, un grupo de patriotas españoles ha dirigido una carta a todos los delegados, en la que se ocupan de la personalidad de Negrin, elevado, según se afirma en ella, por intrigas bolcheviques, desde el primer día de la revolución a ministro y más tarde a presidente, hecho que demuestra que ni un solo momento ha dejado de asumir personalmente la responsabilidad de todos los horrores que se hicieron característicos en la España roja y de los que se originaron especialmente en Madrid.

Cosas de los rojos

En pleno delirio

«Informaciones» del 3 escribe: «En la Gran Bretaña ha comenzado a emplearse el lenguaje que prepara a los pueblos para la guerra. Francia tomará en Ginebra la iniciativa de acuerdos trascendentales, y detrás de ella marcharán, sin vacilar, Inglaterra y Rusia, con un cortejo de naciones modestas que defienden la dignidad humana.»

Los rojos, como el caminante que muere de sed en el desierto, ven alzarse sobre la duna, los espejismos de oasis de verdura: los Ejércitos y las Escuadras de Francia e Inglaterra y de los países pequeños que sienten la dignidad humana, incorporándose a la Brigada Internacional para aplastar el fascismo.

¡En pleno delirio! ¡A qué grados alcanza la fiebre de agonía de los marxistas españoles!

Los atentados terroristas en París

El Gobierno francés ofrece cien mil francos a quien denuncie a los autores de los atentados

PARIS.—Con motivo de la explosión de las dos bombas en los edificios que ocupan la Confederación Nacional de Patronos y la Cámara Sindical Metalúrgica, enclavados en el centro de París y de cuyo criminal hecho dimos cuenta a nuestros lectores en el número de ayer, el Gobierno ha ofrecido una recompensa de cien mil francos a quien denuncie a los autores del atentado terrorista.

Los periódicos de derechas arremeten duramente contra la Prensa de izquierda, señalando el hecho de que son más criminales que los autores materiales del hecho los investigadores del mismo.

La Prensa de izquierdas atribuye el atentado a las derechas.

Se anuncian interpelaciones en el Parlamento para pedir al gobierno las mínimas garantías en favor de los ciudadanos de Francia.

Un periódico de derechas ha ofrecido la suma de 25 mil francos a quien le facilite datos e informes enigmáticos a desenbrar a los criminales.

Durante el día de ayer celebraron diversas conferencias el presidente del Consejo de Ministros, el ministro del Interior y el jefe superior de Policía.

Se cree que el atentado ha sido perpetrado por los anarquistas, obedeciendo a un plan soviético.

La batalla del trigo

La campaña en nuestra provincia

El equipo de oradores de la Delegación Provincial de Prensa y Propaganda de Falange Española Tradicionalista y de las Jons continúa desarrollando una intensa campaña en nuestra provincia divulgando entre los campesinos el trascendental decreto del trigo.

Ayer correspondieron los actos a los pueblos de La Rambla y Montalbán, donde los camaradas Villa y Riobó y el técnico Lara gloriosaron ante un auditorio numerosísimo el Decreto del Trigo y el Reglamento para su aplicación, tanto en su parte política como técnica.

PASQUIN

Franco ha devuelto a España el orgullo de ser católica. Y en nombre de su fe volverá a sus guerras de cruzada, a sus conquistas de tierras y de mares, a sus grandes empresas universales.

